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Ｈ25川之江地区まちづくりワークショップ③ 参加者アンケート 

 

問１． 参加者のみなさんについてお知らせください。 

       

性別 ） １． 男性     ２． 女性 

 

 
 

年齢 ） １． 10代  ２． 20代  ３． 30代  ４． 40代 

     ５． 50代  ６． 60代  ７． 70歳以上 
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問２． 本日のワークショップ全体の印象はいかがでしたか。 

   

     １． よかった  ２． まあまあ  ３． やや不満  ４． 不満 

     ５． その他 （                             ） 

 

 
 

問３． グループ内の議論はいかがでしたか。 

      

     １． よくできた  ２． まあまあ  ３． あまりできなかった 

     ４． できなかった  ５． その他 （                  ） 
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問４． 高齢者等の様々な人の立場を踏まえて、施設配置の評価はできましたか 

 

１． しっかりと評価ができた 

２． ある程度評価できた 

３． 評価は難しかった 

４． その他 （                             ） 

 

 
 

 

自由意見 （主なもの）  

 

 まだまだ勉強しなければいけないと思いました。  

 次回を楽しみにしています。  

 発電所をつくって商店街のあかりに協力できないか？  

 広場が広くなると安全面も考える必要があると思う。  

 川之江会館エリアと商店街をつなぐエリアが重要。  

 1時間でまとめるには難しすぎる。  

 市民会館敷地の敷地は新しくなるので、旧施設より良くなると思います。  

 この議論が現実性かどうかと思うところがある。合併特例債を使い実現性が確実なのか

どうか。 

 新しい物が建つことを考えると、楽しくなりました。  

 施設をまとめた方が利用しやすい。  

 いろいろな方と議論ができて、毎回楽しみです。  

 現状のままでなく新しい発想が必要。  

 学童は公民館でなくても学校でもできるので、あまり関係はないと思います。  


